

Le Sténographe canadien

M. Alfred Labelle, secrétaire de l'Assemblée législative, vient d'être nommé avocat.

M. Victor Cusson, sténographe officiel, Paul de Martigny et Alphonse Archambault, viennent d'être admis à l'étude du droit.

M. Denis F. Murphy, sténographe en chef de la chambre de Washington, ne s'est absenté de son bureau qui une seule fois depuis 55 ans.

C'est un fait assez rare.

Le Sténographe Canadien vient de perdre l'un de ses plus fidèles abonnés et propagateurs, dans la personne de R. L. Sympkronian, directeur de l'acadienne commerciale de St-Denis d'Yamachiche. C'est le R. L. Sympkronian qui a introduit la sténographie dans ce collège et à l'académie 5<sup>e</sup> avec l'aide d'Ottawa, alors qu'il en était le directeur. Il était tout jeune et doué d'un grand talent. Décédé le 20, ses obsèques ont été célébrées au Mont St-Louis, le dimanche 22 janvier.

L'honorable M. Chapais vient à être nommé membre du Comité de l'Instruction publique en remplacement du Juge Boscé.

M. Gérard, revêtement d'essieu, s'appelait autrefois le Bon Comptoir et son public dépendait pour trois mois. Nous lui souhaitons succès.

Le contre-amiral de Cuvierville a offert en hommage à l'académie française son ouvrage sur le "Canada et les intérêts français".

On annonce les débuts, à Toulouse (France), d'un Canadien, âgé de dix-huit ans, d'une consommation très ordinaire qui se charge de boire en quelques minutes de grandes quantités de bière.

Ce prodige a, dans une séance, absorbé seize quarts de bière à la minute. En moins de dix minutes, cent trente verres ont été engloutis dans son foissant estomac.